



Octobre rose au lycée

publié le 18/10/2024

Avec notre classe de 1BP MA (Métiers de l'Accueil) et notre professeur Mme LAHAYE, nous avons réalisé le projet « **OCTOBRE ROSE** ».

En octobre : on porte du rose, on se mobilise contre le cancer du sein.

Nous avons demandé aux personnels et élèves de montrer leur engagement en portant un vêtement rose

Le mardi 15 octobre 2024

Nous avons distribué des rubans roses, mis **en place une cagnotte pour l'association « Les PrinSEINs »** et organisé un ruban humain pendant la récréation.

Tout le personnel et les élèves du lycée Thomas-Jean MAIN ont participé à cette sensibilisation.

Merci TJM.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.